
Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. 

Verbale n. 08/2024 

Lunedì, 22 luglio 2024, alle ore 21:00, si riunisce a Valmadrera, il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che 

vede la partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Maurizio Biancotti P A V  Andrea Bormida P A V  Marco Calzone P A V  

Claudio Ceresa P A V Elena Discepoli P A V Massimiliano Fantoni P A V  

Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V Chiara Orlandi P A V  

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V  

Giampietro Tentori P A V          

Soci presenti: Simona P. e Andrea P.  

Note: Maurizio Biancotti, per problemi di connessione, lascia la riunione alle ore 22:00, mentre si sta 

discutendo il punto 3 all’odg; Alberto Grenni esce dalla riunione alle ore 22:30 mentre è in corso la 

discussione del punto 4 dell’odg 

 

Legenda: P = presente A = assente V = presente in video/audio conferenza  

 

Ordine del Giorno: 

1. report evento spiaggia Is Benas  

2. Spiaggia della Lecciona: richiesta del Comune di riposizionare i cartelli - mail segnalazione 

molestie  

3. situazione mancati rinnovi 2024  

4. sostegno sui social di eventi associativi  

5. proposta capodanno nudo 

6. varie ed eventuali 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Giampietro Tentori dichiara aperti i lavori del 

Consiglio Direttivo. 

 

1. report evento spiaggia Is Benas – in apertura di lavori, il Presidente Giampietro Tentori presenta ai 

Consiglieri il socio Andrea P., che ha proposto la giornata di pulizia della spiaggia di Is Benas, a San Vero 

Milis. All’evento hanno partecipato una decina di persone. Oltre al Presidente, al Consigliere Maurizio 

Biancotti e al Socio Luca, erano presenti tre soci sardi, del cagliaritano, che sono venuti appositamente per  

prendere parte all’evento. Hanno poi dato una mano alcuni Naturisti che erano presenti occasionalmente e 

che vedendoci raccogliere rifiuti, hanno scelto di collaborare. In totale sono stati raccolti oltre 20 q.li di 

rifiuti, tra cui un frigorifero domestico, trasportato in spiaggia, probabilmente da qualche mareggiata. Tentori 

ringrazia il socio Andrea P. per la proposta e il supporto dato all’organizzazione dell’evento. Andrea a sua 

volta ringrazia per essere intervenuti come associazione e cercherà, coinvolgendo altri frequentatori sardi 

della spiaggia di Is Benas, di costruire un presidio territoriale al quale A.N.ITA. garantirà supporto. 

2. Spiaggia della Lecciona: richiesta del Comune di riposizionare i cartelli - mail segnalazione 

molestie – Tentori riferisce al CD della pec ricevuta da parte della Polizia Locale di Viareggio in cui si 

chiede di installare nuovamente i cartelli di delimitazione della spiaggia naturista della Lecciona. Segnala 

inoltre di aver ricevuto l’ennesima segnalazione di soci che lamentano su quella spiaggia comportamenti 

molesti da parte di frequentatori che nulla hanno a che vedere con il Naturismo. Il CD prende atto che alla 

Lecciona manca, ma in realtà, se non occasionalmente, è sempre mancato un presidio territoriale. Diventa 

pertanto difficile cercare di garantire un minimo di decoro. Sin dalla ufficializzazione della spiaggia abbiamo 

avuto difficoltà ad essere presenti e tentare di contrastare una serie di comportamenti inopportuni, per una 

spiaggia Naturista, purtroppo già presenti da anni. Pur mancando oggi un presidio, il Tesoriere Massimiliano 

Fantoni ricorda al CD che questa non è una spiaggia “piovuta” dal cielo, ma se oggi esiste una delibera 

comunale è perché l’A.N.ITA. aveva avviato un dialogo con l’Amministrazione Comunale sin dal 2018, per 

poi arrivare nel 2022 alla delibera autorizzativa. Dopo attenta discussione e valutazione Tentori propone al 

CD di fare un ultimo tentativo per provare a creare un presidio su quella spiaggia. Nel frattempo si impegna 



a scrivere una pec al Comune di Viareggio dove richiedere collaborazione per il controllo del decoro della 

spiaggia attraverso l’intervento delle forze dell’ordine che potrebbero prevedere, come già avviene ad 

esempio lungo la spiaggia della Bassona al Lido di Dante, il passaggio di pattuglie in perlustrazione. Per 

quanto riguarda la produzione ed installazione di cartelli, pur non essendo molto chiara in tal senso la 

delibera comunale, A.N.ITA. garantirà la loro produzione, mentre il Presidente stesso si impegna alla loro 

installazione e chiederà al socio viareggino Angelo D. una mano nel trasporto in spiaggia. L’obiettivo 

primario resta comunque quello della creazione di un presidio A.N.ITA. sulla Lecciona. 

3. situazione mancati rinnovi 2024 – Il Tesoriere Massimiliano Fantoni comunica che nonostante alcuni 

recenti rinnovi, la situazione dei mancati rinnovi risulta essere ancora alta rispetto al passato. I nuovi soci 

non stanno riuscendo, quest’anno, a compensare chi non ha rinnovato. Rispetto allo stesso periodo risultiamo 

sotto di una settantina di soci. Va detto, a parziale giustificazione di questo dato di fatto, che il pessimo avvio 

d’estate, per le condizioni meteo al nord Italia, ha tenuto lontano dalle spiagge fluviali, in particolare da 

Varallo, molti soci. Si spera che con l’arrivo del bel tempo si riesca a recuperare un po’ di soci che ancora 

non hanno rinnovato. Serve comunque un impegno da parte di tutti i Consiglieri sul tesseramento. Per questo 

verrà inviato l’elenco dei mancati rinnovi in modo che ciascuno possa contattare le persone di propria 

conoscenza. Al momento solo una decina di soci hanno comunicato che, per diversi motivi, non 

rinnoveranno. Anche dalla Sardegna, dove si temeva che l’allontanamento dell’associazione locale potesse 

portare a un’emorragia di iscritti, rispetto alla cinquantina del 2023, stiamo assistendo a diversi rinnovi. 

4. sostegno sui social di eventi associativi – Il Presidente Tentori chiede ai Consiglieri un maggiore 

impegno nel rilanciare la comunicazione associativa. Supportato dalla Consigliera Chiara Orlandi, viene 

lamentata una scarsa partecipazione sia nel dialogare sui social (mettere i like, ecc.), sia nel rilanciare le 

notizie sui social di riferimento di gruppi territoriali.   

5. Proposta capodanno nudo – Il Vicepresidente Marco Calzone illustra la proposta di organizzare un 

Capodanno Nudo a Sizzano, nello stesso locale che ha ospitato le due cene nude del 2023 e 2024 e che 

ospiterà anche la prossima prevista ad inizio ottobre. Dopo un’attenta analisi dei costi minimi che ci vengono 

richiesti e soprattutto constatato che quel territorio, per capodanno, non offre molte possibilità di ospitalità 

per chi proviene da lontano, il CD decide di rinunciare ad organizzare a Sizzano il capodanno. La socia 

Simona P. si autopropone, in alternativa, di provare a sondare una possibilità in zona Milano, in una struttura 

dove lei, autonomamente, ha già organizzato eventi privati nudi e che non richiede di dover raggiungere 

numeri così elevati di presenze. Sulla possibilità di organizzare il capodanno nudi ci si aggiornerà in 

settembre. 

6. varie ed eventuali 

a. il Consigliere Gabriele Rossetti ricorda della richiesta di un giornalista piemontese di fare 

una trasmissione per una TV canadese sul Naturismo italiano. Non essendo più presente al 

CD Maurizio Biancotti, che si stava relazionando con il giornalista, Tentori, propone di 

sentire prima lui, anche perché nei contatti che sono stati riferiti, sembra che ci sia molta 

confusione sul modo di condurre la trasmissione e sulla scelta dei personaggi da intervistare. 

 

 Alle ore 22:45, di Lunedì, 22 luglio 2024,, si chiudono i lavori del Consiglio Direttivo.  

 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 


